



# CIE MISES EN SCÈNE

## OCTOBRE 2024

Après une saison estivale exaltante, entre des Esquisses plébiscitées (1200 spectateurs) et un festival OFF suivi par 4000 spectateurs à l'Entrepôt, l'automne de la Cie Mises en Scène s'avère tout aussi studieux, inventif, créatif... Mise en place des Parcours de création et d'exploration, résidences de création "La Maison Bouge", nouvelles formes d'action culturelle, fête de rentrée... Ce deuxième semestre 2024 poursuit l'engagement de la Compagnie à tisser du commun et nouer des partenariats inspirants.

### CRÉATION - SORTIE DE RÉSIDENCE



## La Maison Bouge

**Lecture déambulatoire  
13 et 14 septembre**

Après deux semaines de résidence (à la Saillante, au sein de l'association Sans aveu et au Musée Vouland d'Avignon), autour du spectacle « La Maison bouge » d'après des fragments de « Home Movie » de Suzanne Joubert, une présentation sous forme de lecture déambulatoire a été donnée par la Cie Mises en Scène, les 13 et 14 septembre au Musée Vouland, devant une cinquantaine de spectateurs.

*Mise en scène : Michèle Addala*

*Dramaturgie : Yves Fravega*

*Avec : Ana Abril, Yves Azou, Pascal Billon,  
Clémence Savalle (distribution en cours)*

Ce travail "hors les murs" mené par Michèle Addala en collaboration avec Yves Fravega, sera rejoint par un groupe de comédien.ne.s amateur.e.s au fil de la recherche pour éclairer d'un regard singulier les œuvres et le musée.